



Portada / Forbes Política /

Diego Aguilar
octubre 6, 2024 @ 4:12 pm

El lunes se definirá quien ocupará la presidencia de la mesa directiva de Diputados: Sergio Gutiérrez

Tras el fallecimiento de Ifigenia Martínez, la mesa directiva de la Cámara de Diputados quedará a cargo del diputado de Morena.



Foto: Cámara de Diputados.

En tanto, la vicepresidenta del órgano legislativo ocupará el lugar de Ifigenia Martínez, tras su fallecimiento

El vicepresidente y diputado de Morena, Sergio Gutiérrez, comentó que este lunes el recinto de San Lázaro sesionará para definir el proceso por el cual se elegirá al próximo presidente o presidenta de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, esto tras el fallecimiento de **Ifigenia Martínez**.

En tanto, el vicepresidente será quien quede a cargo de la cámara baja, en lo que se decide el proceso, así como lo marca la Ley y el reglamento interno de los legisladores.

“Vamos a ver qué decide la Jucopo (Junta de Coordinación Política), qué decide la Cámara. Nosotros ahorita estamos concentrados en los preparativos para el homenaje de mañana”, sostuvo el diputado.

Precisamente, en dicho homenaje, comentó que se invitará a la presidenta Claudia Sheinbaum, y a otras personalidades de la política mexicana.

“La vamos a invitar y ya será un tema de agenda si ella nos va a acompañar o no, vamos a ver si está en sus posibilidades”, comentó.



Falleció Ifigenia a los 94 años

Ifigenia Martínez, presidenta de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, falleció la noche del sábado 5 de octubre a los 94 años de edad, de acuerdo con información de Ricardo Monreal, coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro.

A penas hace cuatro días que Martínez entregó la banda presidencial a Claudia Sheinbaum, la primera mujer presidenta de México.

“El 2 de junio voté por Ifigenia Martinez, una mujer consecuyente y de convicciones. El 1 de octubre recibí la banda presidencial de sus manos. Hoy nos dejó. Le envío a su familia, compañer@s y amig@s todo mi cariño y solidaridad. Hasta siempre querida maestra Ifigenia”, escribió Sheinbaum Pardo en su cuenta oficial de la red social “X”, antes Twitter.

Ifigenia Martínez pasa a la historia como una de las mujeres más ilustres de la historia de México. Fue la primera mujer en ser directora de la Facultad de Economía de la UNAM, fue luchadora social y galardonada con la medalla Belisario Domínguez.

“Con profunda tristeza comunico el sensible fallecimiento de la maestra Ifigenia Martínez y Hernández, presidenta de la Cámara de Diputados, información que me ha confirmado su familia. Que descanse en paz tan extraordinaria mujer y sus seres queridos encuentren pronta resignación”, expresó Monreal en la misma red social.

La economista encaminó el inicio de la LXVI Legislatura de la Cámara de Diputados, la cual discutió y aprobó reformas como la judicial, a la Guardia Nacional, salario mínimo y a los pueblos indígenas y afroamericanos.

[El lunes se definirá quien ocupará la presidencia de la mesa directiva de Diputados: Sergio Gutiérrez • Forbes México](#)